
 
COMISSÂO ESPECIAL DE MOBILIDADE URBANA 

Campo Bom, 06 de julho de 2022. 

.                                                PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº ________/2022. 

Senhora Presidenta, 
Senhores Vereadores, 
Senhoras Vereadoras: 
 

              Os vereadores signatários, Membros da Comissão Especial de Mobilidade 
Urbana da Câmara de Vereadores de Campo Bom, nos termos regimentais, requerem, seja 
analisado e votado o presente Pedido de Informações e, caso aprovado, seja o mesmo 
enviado ao Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (DAER), na pessoa de seu 
Diretor Geral Senhor Luciano Faustino da Silva, na Av. Borges de Medeiros, 1555 – 9º 
andar, em Porto Alegre, RS, com o seguinte teor: 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES: 

1) Seja informado para essa Casa Legislativa a respeito da situação que se 
encontra a Estação Rodoviária de Campo Bom; 

2) Se o DAER ainda é o responsável pelas concessões das Estações Rodoviárias; 

3) Caso afirmativo, informar qual a situação da Estação Rodoviária de Campo 

Bom;  

4) Se existe alguma concessão vigente? 

5) Se existe, qual é o prazo de validade, e quem é o responsável por sua 

manutenção; 

6) Se existe tratativas para concessão de uma nova empresa para exploração da 

mesma; 

7) Caso a Estação Rodoviária seja desativada, o prédio retornará para a 

municipalidade? 

COMISSÂO ESPECIAL DE MOBILIDADE URBANA 

 

___________________________________ 
Vereador Alexandre Hoffmeister – PP - Presidente 

 
________________________________                      ___________________________ 

Vereador Victor Souza – PCdoB                                  Vereador Jerri Moraes – MDB 
 

_________________________________ 
Celso Rodrigues da Silva – Republicanos    
 
   
 



 
COMISSÂO ESPECIAL DE MOBILIDADE URBANA 

 
Justificativa: 

 Esta Casa Legislativa, tomou conhecimento extraoficialmente, que a Estação 

Rodoviária de Campo Bom está desativada, para atendimento ao público, ou seja, 

vendas de passagem e serviços de transporte de carga. 

 Sabemos também, que houve uma diminuição significativa das linhas de 

ônibus que atendiam a cidade, especialmente com destino a Porto Alegre, restando 

apenas dois horários, um pela manhã e outro à noite. 

 As informações que tínhamos era que o DAER seria o responsável pelas 

concessões e a fiscalização do atendimento nas estações rodoviárias, razão que 

nos leva a questionar esse órgão, no sentido de entendermos a real situação que 

envolve o atendimento dos usuários do transporte rodoviário pelo ónibus. 

 Atenciosamente,  

COMISSÂO ESPECIAL DE MOBILIDADE URBANA 

 

______________________________________ 
Vereador Alexandre Hoffmeister – PP – Presidente 

 
 

________________________________                      ___________________________ 
Vereador Victor Souza – PCdoB                                  Vereador Jerri Moraes – MDB 

 
 

_________________________________ 
Celso Rodrigues da Silva – Republicanos      

 

 

 


